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【司会】      ＳＡＡ・親睦委員会 峯岸  忠 

◎開会点鐘           会長 堤  香苗 

◎ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

           ソングリーダー 菊池  敏  

 

◎会務報告                  会長 堤  香苗  

 立派な国旗とロータリー旗、松下事務局にご準備い

ただき、何となく毎週毎週少しずつ例会場らしくなっ

てきたとうれしく思っています。先週理事会行いまし

て、継続支援をしておりますラオスに関しまして、寄

付金が承認されました。例年４月に行っていた花見例

会についてはＳＡＡ委員会からは実行の方向と伺って

います。最後に新入会員候補の久保田政道司法書士の

入会を承認しました。諸手続よろしくお願い申し上げ

ます。 

◎次年度会務報告   会長エレクト 福岡  均 

 昨日一昨日、会長エレクト研修ＰＥＴＳ受けて参

りました。2023-2024 年度バナーがこちらになります。

ＲＩのテーマは「世界に希望を生み出そう」(RI 会長

ゴードンＲ．マッキナリー<サウス・クイーンズフェ

リーＲＣ(英国スコットランド）>)でした。2750 地区

宮崎陽市郎ガバナーのテーマは『行動しなけりゃ意

味ないね！！』です。まさに多摩グリーンにも求め

られる今行動の時と思いますので、引き続き協力お

願いします。本日、クラブ協議会、委員会改編につ

いて非常に重要なテーマですので、もう一度今日よ

く議論して頂いて、最終的にもませて頂きたいと思

いますのでその時は宜しくお願いします。 

◎幹事報告          幹事 大槻 一夫 

 配布物 ・会報 第 1448回 

 回覧物 ・IM出欠表 

※他クラブ例会変更は事務局までお問い合わせくだ

さい。来週 3/15 は夜例会ですのでお間違いないよう

にお願いします。 

 

 

 

 

 

 

【 委員会報告・その他 】 

◎ＳＡＡ親睦委員会      委員長 林田敏誠 

 例会場が変って、以前は京王プラザホテル多摩に準

備をお願いしていたところ、新例会場ではみなさんで 

準備をしなければいけないということになりましたの

でＳＡＡの方、会員の方も多いというわけではないの

で、みなさんお手伝いを頂きたいと思います。みんな

で協力してやっていってもらいたいです。 

 6/5 ゴルフ同好会府中カントリークラブにて開催致し

ますのでご参加宜しくお願いします。 

◎出席報告     出席奨励委員会 足立 潤三郎 

会員総数  22名 

出席義務免除者           5名 

出席者数      

     出席義務者     10名  

     出席免除者     3名 

     計   13名   出席率  13/22                       

６５．００％ 

◎ニコニコＢＯＸ ＳＡＡ・親睦委員会 林田 敏誠 

 

 堤  香苗 春ですね！あたたかくなりました 

       今日のクラブ協議会色々御意見お願い

します 

大槻 一夫 クラブ協議会お願いします 

足立潤三郎 日本の新たな主力ロケット「Ｈ３」初号

機失敗残念でした 

萩生田政由 皆様今日は良い天気ですね！ 

福岡  均 花粉が凄いですね！ 

田﨑 博実 今日はあたたかいですね 

菊池  敏 今日は暖かい一日ですネ！ 

伊澤ケイ子 暖かくなりました 

      桜ももうすぐかな？ 

峯岸  忠 春本番ですね もうすぐ桜も咲きますね 

杉山 真一 久しぶりです 例会宜しくお願いします 

入沢 修自 3月どたばた  良い天気 

林田 敏誠 春風の心地よい季節になりましたね 

本日の合計 ￥１４，０００（累計４５７，０００円） 

 

 

◎ロータリー財団・米山奨学委員会 萩生田委政由員長 
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例会場  ホテルオークラチャイニーズレストラン桃里  

例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 

事務局  〒206-0033多摩市落合1-5-1 グリムコートビル606 

TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメールtokyotamagrc@gmail.com 

    

会長 堤 香苗  幹事 大槻一夫   

会報・記録委員長 田崎博実  副委員長 三田みよ子 

委員 森本由美 入沢修自 伊藤綾乃 福岡均 遠藤二郎 田村豊      

HP：https://www.tama-green.jp/       
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 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会に対する特別 

寄付を峯岸忠会員より頂きましたのでご報告致します。 

何人かの方からも特別ご寄付頂いております。有り難 

うございました。 

◎会務報告２ 

 先週の理事会にて、年度なかなか行事がやりにくい

という話しのなかで東京中央ＲＣの、私のビジネスの

つながりで、米山奨学生として勉強されたジャン シュ

ウイェンさんという方が東京中央ＲＣで素晴らしい二

胡の演奏を行ったとのことです。米山奨学生制度の認

知を広めていきたいとの思いから、当クラブ主催での

公演をお願い出来ないか打診しました。できれば一般

の方にもロータリークラブの活動を知って頂くという

意味でも、移動例会として設えをしたいと考えていま

す。6/7 例会を移動例会として、当クラブの活動を知っ

てもらう意味でも演奏自体は一般の方々にも聞いても

らえるような移動例会を予定しています。具体的なと

ころを決めきっていないところではございますが、6/7

ココリアホールで行う予定です。 

【クラブ協議会】 

司会 大槻 一夫 

① 開会挨拶            会長 堤  香苗 

② 議題 

 委員会組織の改編について   次年度会長 

                  福岡  均 

 前回のクラブ協議会の際に委員会改編と奉仕プロジ

ェクトについて話しをさせて頂きました。時間的に少

し足りなかったのではないかという認識のもとに、今

日は委員会改編についてクラブ協議会を開かせて頂き

ました。各テーブルに資料として関岡さんが会長をし

ていたときの組織図、その時にいろいろ委員会を改編

されたご苦労されたとのことで、各委員会にどんな意

味があるのかということで参考資料としてまわさせて

頂きました。もう一つ、現在の他クラブ、また地区が

どういった考え方をしているのかということで、資料

まわさせて頂いています。 

 まず現在の考え方としては、遠藤ガバナー補佐の回

答としては現在のクラブの状況にみあったもの、特に

それを変えてはならないという縛りはなく、あるとす

ればクラブ定款や細則だと思いますので、変えるにし

てもクラブに見合ったやり方で良いのではないかとい

う回答頂いております。しかし過去の先輩ロータリー

アン達の考え方、またそもそも「多摩グリーンはこう

いうクラブでありたい」そういう思いもあると思いま

す。今回配布した委員会圧縮案で良いのか。最終的に

は被選理事会でもませて頂きたと思いますけども、ま

ずはクラブ協議会で会員の皆様がどのような考え方を

しているのか、伺いたく宜しくお願いします。 

菊池会員：委員会の統合の仕方として、難しい問題が

あるのではないか。また当クラブ規則の文言調整は大

変な作業となりはしはいか。 

福岡次年度：既に細則を改編する諮問委員会がたちあ

がっています。委員会メンバーとしては萩生田会員、

足立会員、伊澤会員、田﨑会員とわたくしの５名で進

めさせて頂き、菊池会員おっしゃるとおり基本的規則

に従い、法律の専門家である田﨑会員のお力も借りし

ました。わたくしもＰＥＴＳで様々なクラブの実情を

聞いてきましたなかで、会員数が少ないクラブはマン

パワーが足りないなかで、いろいろなルールで決めて

いくと何も進まないという現状がある。やはり変えて

いかなければいけない、『行動しなけりゃ意味ない

ね！！』宮崎ガバナーおっしゃるとおりクラブでも地

区でも同じような問題が生じている現状です。手続上

のタイムスケジュールが多少前後しても当クラブが再

生できるような、道しるべを示していきたいと思いま

す。 

 いま菊池会員からＳＡＡとプログラムは別々にした

方が良いのではないかというご意見がありました。 

伊澤会員：規則を変更しないでも会員数が減ってもそ

の状況でやって行くしかないのではないかと思います。 

足立会員：毎回の例会のことはクラブ奉仕の問題であ

り、委員会組織を改編すると何がどうなるのか？クラ

ブを運営していく最低限の委員会組織に現在なってい

ると思う。 

福岡次年度：いま菊池会員、伊澤会員、足立会員から、

伊澤会員・足立会員の意見は類似性があり、あと三田

次年度幹事の考え方もあって、今回２回目のクラブ協

議会となっていますが、最も簡素化・スリム化するの

か、現状のまま委員長の兼任・現状維持していまある

委員会が必要最低限であるという考え方、中間的に多

少くっつけられるところはくっつけるけれどもＳＡＡ

とプログラムは別にしてその重要性を守る、といった

意見がありました。 

田﨑会員：委員会を少なくするとに賛成です。もし委

員長を重複して受けると、その責任を十全には果たせ

ません。そもそもプログラム委員長に卓話者の対応を

全て任せるのか、ＳＡＡだってみんなで卓話者サポー

トをしていくべきだと思います。委員長が決まったか

らではなく全員参加の例会にしたら良いと思います。 

福岡次年度：今の意見は最もスリム化する意見に賛成

だという真逆の考え方でして、昨日わたしがＰＥＴＳ

で学んできた多様性の部分だと思います。様々な考え

方があって当然何か一つの結論を出したときに、自分

の意見とは異なるという現象が生じる。地区でも他ク

ラブでも同じような状況と聞きました。ＤＥＩを何故

掲げるのか、それはロータリーがＤＥＩでないから。

様々な職業、異なる考え方の集まる団体では当然なな

かで最終的な結論を出す段階では多様性をインクルー

ジョン、同包して、認め合って同じ方向に向かってい

きたいと思います。 

③ その他質疑応答・意見交換 

足立会員、萩生田会員、杉山会員、田﨑会員、入沢

会員よりご意見頂きました。 

④ 閉会挨拶           会長 堤  香苗 

 

◎閉会点鐘           会長 堤  香苗 

【 今週の担当  入沢 修自】 


